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Öffentlicher Teil der Niederschrift 
über die öffentliche Sitzung 

des Ausschusses für Infrastruktur, Liegenschaften, Tourismus, 
Umwelt und Soziales der Stadt Bad Sobernheim  

vom 03.07.2023 
 
Sitzungsort: im großen Sitzungssaal der Verbandsgemeinde Nahe-Glan, Marktplatz 11, 

55566 Bad Sobernheim 
 
Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 18:40 Uhr 

 
 
Anwesend: Anwesend: Es fehlen: 

Vorsitz: 
Kohrs, Volker 
 
Mitglieder: 
Scheidtweiler, Petra 
Kistner, Achim 
Voigt, Claudia 
Dr. Baumgartl-Simons, 
Christiane 
Baiker, Karola 
 
 
Teilnehmer ohne 
Stimmrecht: 
Bregenzer, Matthias 
 

Schriftführung: 
Barth, Cathrin 
 
 
Verwaltung: 
 
Presse: 
Bernd Hey 
 
Zuhörer/Gäste: 
2 Gäste 
 

Härter, Sabine 
Mann, Martin 
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Tagesordnung: 

- öffentlich - 
 
1. Freizeitpark - weitere Planung und Vorgehensweise 

Die aktuellen Planungsunterlagen finden Sie hier: 
https://cloud.stadt-land-plus.de/s/NJrRift76AncS6n 
 

2. Mitteilungen und Anfragen 
 

2.1 Parkgebühren 
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Zur heutigen öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Infrastruktur, Liegenschaften, 
Tourismus, Umwelt und Soziales der Stadt Bad Sobernheim war mit Schreiben vom 
23.06.2023 unter Bekanntgabe der Tagesordnung form- und fristgerecht eingeladen 
worden. Die Veröffentlichung erfolgte im Mitteilungsblatt Nr. 26 vom 29.06.2023. 
 
Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Änderungs- oder Ergänzungswünsche bezüglich der Tagesordnung gibt es nicht. 
 
Sodann wird Folgendes beraten und beschlossen: 
 
 
- Öffentlicher Teil - 
 

 
Tagesordnungspunkt 1 
Freizeitpark - weitere Planung und Vorgehensweise 
Die aktuellen Planungsunterlagen finden Sie hier: 
https://cloud.stadt-land-plus.de/s/NJrRift76AncS6n 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass in der heutigen Sitzung eine Prioritätenliste aufgestellt 
werden soll, was zuerst umgesetzt werden sollte. Die Gesamtkosten betragen etwa 
2,8 Millionen Euro. 
Er teilt weiter mit, dass Gespräche mit der VG geführt wurden, dass diese den 
Parkplatz übernehmen könnten. Dort könnten Carports mit PV-Anlage aufgestellt 
werden. Somit könnten ca. 300.000 Euro eingespart werden. Die VG überprüft die 
Umsetzung.  
Ebenfalls wurde der Kreis angesprochen, da dieser Eigentümer ist.  
Laut Herrn Liesenfeld ist auf der Dümmler-Halle keine PV-Anlage möglich. 
Die Landrätin wurde bezüglich der Nutzung der Graffitti-Wand angeschrieben. Hier 
muss die Antwort abgewartet werden.  
Die Sport-Box wird nächste Woche geliefert. Hier ist die Übergabe mit größerem 
Rahmenprogramm zu einem späteren Zeitpunkt angedacht. 
Die Disc-Golf-Anlage wird umgesetzt. Hier gibt es einen Termin mit Herrn Williams und 
dem Bauhof, um festzulegen, wo was aufgebaut wird. 
Frau Theis nimmt mit dem Umweltcampus Birkenfeld Kontakt auf wegen der 
Förderung des Themenfeldes Energie. 
Herr Dott kommt vor Ort mit einem Experten für die verschiedenen Fördertöpfe. 
Bisher sind nur die Planungskosten in den Haushalt eingestellt. 
Es wird die Frage gestellt, ob der Wasserspielplatz bei Wasserknappheit genutzt 
werden kann. Herr Kohrs teilt mit, dass es hierfür extra einen Brunnen gibt. 
Die Kontrolle und Instandhaltung des Freizeitparks wird vom Bauhof vorgenommen. 
Die Bepflanzung mit Stauden sollte bereits im Herbst erfolgen. 
 
Es sollen die Abschnitte in folgender Reihenfolge durchgeführt werden: 
 
6.0 Themenfeld „Motorik“ Klettern- und Balancieren/Kleinkinder ca.   68.000 Euro 
4.0 Themenfeld Wasserspiel und nördlicher Aufenthalt  ca. 184.000 Euro 
5.0 Themenfeld „Ruhe und Erholung“     ca.   48.000 Euro 
 
In diesen Bereichen soll auch schon die Bepflanzung mit Stauden erfolgen. 
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Herr Dott wird mit dem Experten die Fördertöpfe prüfen. 
Herr Kohrs spricht mögliche Sponsoren an. 
Die Bepflanzung kann in Eigenleistung erfolgen. 
Die TÜV-Abnahme der Spielgeräte sollte in den geplanten Kosten enthalten sein. 
 
Herr Kohrs gibt nach dem Treffen mit Herrn Dott die Ergebnisse an den Ausschuss 
weiter. 
 
Es wird gewünscht, dass Herr Kohrs alle vier Wochen dem Ausschuss einen 
Sachstandsbericht per E-Mail zukommen lässt. 
Es gibt keinen konkreten Zeitplan, bis wann etwas umgesetzt werden muss. Die 
Prioritäten sind gewünscht, spätestens im nächsten Jahr umzusetzen.  
   

 
Tagesordnungspunkt 2 
Mitteilungen und Anfragen 
Heil- und Aktivwald 
 
Frau Voigt teilt mit, dass man an der Ausfahrt des Wanderparkplatztes eine schlechte 
Sicht hat. Wenn auf dem Parkplatz Fahrzeuge parken, sieht man nach rechts Richtung 
Dörndich nichts mehr. Die parkenden Fahrzeuge versperren hier die Sicht. 
Herr Kohrs wird eine Verkehrsschau veranlassen. 
 
 
 
 
2.1 Parkgebühren 
 
Es wird angeregt, dass man über die Erhebung von Parkgebühren auf dem Parkplatz 
Barfußpfad nachdenken sollte. Herr Kohrs teilt mit, dass die VG bzw. der Kreis das 
prüfen.  
 
 
Da keine weiteren Anfragen und Mitteilungen vorliegen, schließt der Vorsitzende den 
öffentlichen Teil der Sitzung. 
 
 
 
Der Vorsitzende: Schriftführerin: 
  

Volker Kohrs Cathrin Barth 
  
 


